
Roma, 13/12/2018 

A: soci ordinari Felis Nitra – Club Italia 

Oggetto: Importantissime modifiche ai regolamenti FFS 

Cari soci,  
ci sono tre importantissime novità da parte di FFS con cambi ai regolamenti che entrano in vigore 
dal prossimo 1/1/2019. 

La prima e più importante riguarda le richieste dei nuovi pedigree 
Vi prego di fare MOLTA ATTENZIONE perchè le conseguenza per chi non si atterrà alle nuove 
disposizioni rischiano di essere molto pesanti. 

Purtroppo alla ultima assemblea generale di FFS è stato nuovamente introdotto un termine per la 
dichiarazione di nascita/richiesta di pedigree per le cucciolate. Fino ad oggi non vi erano limiti, e 
molti di noi hanno richiesto pedigree anche dopo mesi dalla nascita dei cuccioli. Ora non è più 
così: FFS ha introdotto un limite di tempo per inviare la richiesta di pedigree per le nuove 
cucciolate. 
Questo termine è di 10 (DIECI) settimane, ovvero 70 giorni. Se le richieste saranno presentate 
oltre questo termine vi sarà un sovrapprezzo davvero molto grave da pagare, ogni pedigree costerà 
50€ invece di 10€. 
Detto questo vi raccomando di fare quindi MOLTA attenzione a preparare tutte le vostre pratiche 
con un buon anticipo perchè anche il vostro segretario ha bisogno di un po' di tempo. Non potete 
pensare di mandare a me le richieste e tutti i documenti necessari alla mezzanotte del 
sessantanovesimo giorno e sperare che tutto si aggiusti, per intenderci. 

Se avete dei dubbi sul codice EMS dei cuccioli richiedete comunque il pedigree con il colore che vi 
sembra più corretto al momento, potrete fino al decimo mese di età dei cuccioli richiedere 
GRATUITAMENTE il cambio del codice EMS. 

La seconda novità riguarda i test obbligatori: dal primo gennaio saranno obbligatori unicamente i 
test richiesti dal regolamento FIFe. Riepiloghiamo qui tutti i test che FIFe richiede 
obbligatoriamente: 

•  GM - Gangliosidiosis GM1/GLB1 & GM2/HEXB (KOR - acconsentito accoppiamento tra N/N o 
tra un N/N e n P/N ma con obbligo di test di ogni cucciolo) 
•  GM2 - Gangliosidiosis GM2/HEXB (BUR - acconsentito accoppiamento tra N/N o tra un N/N e 
un P/N) 
•  GSD IV - Glycogen storage disease type IV (NFO - acconsentito accoppiamento tra N/N o tra un 
N/N e un P/N) 

La terza novità riguarda le spese postali per la spedizione dei documenti da Bratislava ai soci esteri 
(...in definitiva a noi). 
Dal prossimo 1/1/2019 quando dichiarate una cucciolata o mandate dei pedigree per la restituzione 
NON PAGHERETE PIU' IN ANTICIPO 6€ calcolati a forfait. 
Dovrete aspettare che vi sia inviata dall'ufficio LO FFS la fattura con il conteggio esatto delle spese 
per i documenti e le spese di spedizione per la raccomandata calcolate esattamente secondo il peso 
della busta con i vari documenti. Una volta ricevuta la fattura potrete quindi pagare, con le stesse 
modalità attuali, la somma richiesta e inviare direttamente la ricevuta in copia a FFS. Solo dopo che 
il vostro pagamento sarà stato eseguito i documenti verranno spediti da Bratislava. 



Vi invito nuovamente viste le conseguenze economiche non indifferenti se non rispetterete i termini 
per le richieste delle vostre cucciolate ad essere il più posibile puntiali e precisi ad iniziare dalle 
richieste di autorizzazione di accoppiamento, soprattutto quando si tratta di monte esterne: vi 
ricordo infatti che per le monte esterne con maschi non registrati al nostro club occorre produrre la 
pagina con i dati dei genitori timbrata e firmata dalla associazione di provenienza del maschio, 
quindi dovete calcolare bene i tempi di invio e restituzione di quel particolare documento. 
Del resto quando decidete di impiegare un maschio di altre associazioni non penso che lo facciate 
senza averci pensato prima e sull'impulso del momento, per cui organizzatevi bene e ricordate di 
fare tutte le vostre richieste ed inviare tutti i documenti dei gatti con un buon anticipo. Un termine 
di 70 giorni dopo la nascita significa che, compresa la gravidanza della gatta, avete 130 giorni come 
minimo per organizzarvi, ovvero più di 4 mesi. Non saranno accettate scuse, per cui cerchiamo tutti 
di essere più precisi. 

Grazie per la vostra collaborazione. 

Il segretario 
Marco Mazzoni 

 
 
 
	


